

2024-06-28

## PAN defiende a consejeras del IECM que no actúan como Morena quiere

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cuspidemexico.com/2024/06/28/pan-defiende-a-consejeras-del-iecm-que-no-actuan-como-morena-quiere/>

Martín Aguilar

La fracción parlamentaria del PAN en el Congreso capitalino salió en defensa de las personas consejeras del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), porque actúan a favor de la legalidad, contrario a lo que argumenta Morena que de acuerdo con panistas tiene un modelo corriente de hacer política al denigrar a mujeres objetivas.

Una vez que la bancada de Morena en el Poder Legislativo local solicitó la renuncia de la consejera del organismo electoral, Carolina del Ángel Cruz al apoyar la asignación de una diputada suplente plurinominal, el coordinador de Acción Nacional en el recinto de Donceles y Allende, Federico Döing Casar, exigió un alto a la persecución política

Calificó a la funcionaria como objetiva y defensora de la legalidad, al tiempo que aclaró; "no vamos a permitir venganzas y tiranías electorales de Morena en contra de las y los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México que están a favor de la democracia y son objetivos".

El congresista del blanquiazul consideró que el único pecado de Carolina del Ángel Cruz ha sido defender la legalidad y no avalar las tropelías y transas electorales de la 4T, a la vez que afirmó que ella como la también consejera electoral Erika Estrada que también votó en contra de la asignación de diputaciones locales plurinominales, cuentan con el apoyo incondicional del PAN para defenderlas ante las venganzas de Morena que solo exhibe su miseria política y vileza humana.

Por su parte, el diputado panista en el Congreso de la Ciudad de México, Federico Chávez Semerena, hizo votos porque Morena y su coordinadora en Donceles, la legisladora Martha Soledad Ávila Ventura, deberían aprender a realizar cálculos electorales y no intentar transgredir las normas.

"Cuando algo no le beneficia a Morena, recurren a la ofensa y denigrar la labor de una persona, así de corriente es la política del oficialismo", dijo y aclaró que Acción Nacional ha sido un partido respetuoso de todo el proceso electoral y lo que ha acontecido luego de la elección del pasado 2 de junio, no coincide con las agresiones políticas de morenistas hacia algunas consejeras.

"El pueblo reclama contrapesos y una voz de resistencia que dé revés a los abusos de los gobiernos de Morena, como en su momento lo ejerció contra poblaciones vulnerables Claudia Sheinbaum", detalló.

Döing Casar y Semerena Chávez, en declaraciones a los medios de comunicación, expusieron que la Ciudad de México merece representantes populares que estén a la altura y no un espectáculo de agresiones como le gusta a Morena ejecutar contra quienes piensan diferente.